

Fortsetzungsgeschichte

Fortsetzung einer begonnenen Erzählung

Der Selbstbedienungsladen lag an der verkehrsreichen Straßenkreuzung und war fast immer überfüllt. Nur in der Mittagszeit kam Bernd dazu, die Flaschenkasse zu überprüfen. So zählte er auch heute die zurückgegebenen Flaschen und überprüfte das Geld in der Kasse. Viel war zu tun gewesen heute, und Bernd war müde. Er war noch Lehrling, und die Flaschenkasse war ihm vom Filialleiter anvertraut, weil Bernd Reis sehr tüchtig war. Er zählte also das Geld und die Flaschen. Eben wollte er die Flaschenkasse verschließen, um das Geld bis zum Abend sicher zu stellen, da spürte er, dass ihn jemand beobachtete.

Arbeitsauftrag:

Führe die Geschichte fort. Im Hauptteil deiner Geschichte soll es zu einem Höhepunkt kommen. Der Schluss soll die Geschichte ausklingen lassen. Gib deiner Geschichte eine passende Überschrift.